

# 広報

# ふるまきやま

古間木山  
地域づくり  
協議会  
広報部会

# 盆踊り大会、4年ぶりに開催されると



コロナ感染の影響を受け、令和二年以降、中止続きだった盆踊り大会がようやく開催されました。

開催の様子や感じたことを古間木山地域づくり協議会会长の折笠行男氏から寄稿いただきました。

☆

今年はコロナ感染が減少に入り、各町内会からも開催できる状況であると判断して実施しました。

15日は朝からの雨模様で中止。

16日は天候が回復したので開催決定。踊り場では踊りの先生が先導され、徐々に踊りの輪ができる最高潮に達して無事に終了しました。

集会所前の駐車場では、「ダンスレボリューション」の女子中学生グループによるヒップホップダンスが披露され、激しい動きに会場が大いに盛り上がりました。

今年は売店プロ「アタック・チャンス」による豊富な美味しいメニューと、子ども会の綿あめとかき氷、子ども

会OBの金魚すくいが大盛況でした。

踊りの後の楽しみである抽選会では、自分の番号札が当ると大きな歓声が上がり、盛り上りました。

実行委員会では、3年間開催できなかつたことでスタッフの交代や不安があり、準備が遅れる状況がありました。

一番強く感じたことは、「継続は力なり」の言葉でした。

☆

折笠会長はじめ、関わったスタッフの方々、大変おつかれ様でした。無事に開催でき、ブランクを感じさせない盛り上がりでした。

ここへ来れば懐かしい顔に会える、そんなことも感じた今年の盆踊り大会でした。



古間木山地域づくり協議会  
折笠 行男 会長



【抽選会】1等当選者  
花岸 隆様（青葉2丁目）  
白石 つばさ様（緑ヶ丘1丁目）

おめでとう  
ございます！

兼ねてより検討中だったAEDが設置されました。多くの方に活用されている集会所。誰でも使用できるように防災部会では定期的に講習会も行っています。その際は、どうぞご参加ください。



## 談話室にAED設置されました



東北電力八戸営業所  
お客様提案課  
高橋 康博 氏



### 勉強会

エネルギーについて  
～身近な電気代どうなるの？～

なぜ電気代は上がるのか、日々の生活の中でどんな節約方法があるのか、また、料金プランの見直しなど、身近にできることを学びました。

切実な問題なので、質問時間では多くの意見が交わされました。

いろんなものが値上がりしていく中、やはり電気代の値上がりは痛いものがあります。日々できる節約方法を実践していきたいと思いました。

令和5年6月15日、東北電力八戸営業所 お客様提案課の高橋康博氏をお招きし、電気代についての勉強会を行いました。